

Un 1er mai spécial



Par María Josefina Arce.

Tout Cuba s'apprête à fêter jeudi prochain, la Journée Internationale des Travailleurs, qui a été commémorée dans notre pays pour la première fois en 1890, lorsque nous étions encore une colonie d'Espagne.

Les temps sont révolus où les gouvernements successifs de la Pseudo République interdisaient les défilés et les manifestations des ouvriers cubains qui demandaient des améliorations des conditions de travail et de vie et qui s'opposaient à la corruption et à l'ingérence des États-Unis.

À partir du triomphe de la Révolution, le Premier Mai est devenu une journée de festivité pour tout le peuple, mais aussi de réaffirmation et d'appui à un processus qui dès le début à été la cible des attaques constantes des États-Unis.

Le rassemblement du Premier mai 1961 a été mémorable. Le peuple, conduit par le leader historique de la Révolution, Fidel Castro, avait mis en déroute, 15 jours à peine plus tôt, les mercenaires entraînés et financés par Washington.

Coïncidant avec cette journée historique d'appui à une révolution qui avait changé le cours de l'histoire et rendu les droits à tous les Cubains, Radio Havane Cuba était inaugurée officiellement. Elle avait eu son baptême du feu durant les jours de l'invasion de la Baie des Cochons.

Depuis ce moment, cette station onde courtes a porté au monde chaque premier Mai les détails des défilés organisés dans tous les coins de notre archipel, et les acquis du prolétariat cubain.

Les peuples du monde, tout spécialement ceux de l'Amérique Latine ont connu, à travers les ondes de notre radio, le soutien de Cuba à leurs luttes en faveur des augmentations de salaire, pour demander l'accès à la santé et à l'éducation, aux droits humains essentiels, refusés à la classe ouvrière dans de nombreux pays.

Une nouvelle fois, ce premier mai, Radio Havane Cuba informera le monde des manifestations qui auront lieu dans tout Cuba et de la participation de milliers d'amis de tous les coins du monde qui chaque année prennent part aux cotés des Cubains aux festivités pour la Journée des Travailleurs.

Mais ce Premier mai sera une journée spéciale. Aux auditeurs qui suivront la célébration du Premier mai à Cuba sur les ondes courtes et notre site web, viendront se joindre aussi des auditeurs qui à La Havane pourront nous capter en modulation de fréquence. Ce service, qui est sans doute une reconnaissance aux 53 ans de transmissions en 8 langues de Radio Havane, sera étendu durant les prochains mois à tout le territoire national.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/21782-un-1er-mai-special>



Radio Habana Cuba